



Nombre de alumnos: Olga Karina
Avendaño Domínguez

Nombre del profesor: Nayeli Morales
Gómez

Nombre del trabajo: Organizador grafico

Materia: Desarrollo Humano

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6cuatrimestre

Grupo: A Arquitectura

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de Mayo de 2018.

1.1 Desarrollo humano en México

Ventajas	Desventajas	Interesante
Indica como es crecimiento de un país en un año en diferentes sectores	Saber que no tenemos un avance tan grato en años en diferentes sectores	innovado en cuanto a las metodologías para la medición de estos indicadores
Analiza el nivel de vida de habitante y como se desarrolla en un país y como es su crecimiento	Carece de un buen servicio social ante otras naciones más avanzadas	calcula este índice tomando en cuenta tres dimensiones básicas del desarrollo de las personas en el mundo: salud, educación e ingresos que se presentan en cuatro indicadores
Reduce la tasa de mortalidad infantil	Estar estancados en lo habitual y no tener un crecimiento en diferentes sectores	Ingreso nacional bruto per cápita
Mejora la salud materna	Un proceso muy estresante para saber nuevas inquietudes	La esperanza de vida al nacer en México es de 77.3 años. Esta cifra coloca a nuestro país en el lugar número 49 a nivel mundial
Información al alcance de los ciudadanos	Los pesos y algunos rangos son arbitrarios	Información de los diversos sectores
Datos relativos fácil de obtener	Componentes limitados	Este indicador representa los ingresos agregados de toda la economía, entre la población, por lo que es un indicador del producto por cada habitante
Se puede ajustar a cada país	Dificultad en medir cambios a corto plazo	Condiciones como el bajo grado promedio de escolaridad, una fuerte desigualdad en la distribución de ingresos y los altos niveles de pobreza y de pobreza extrema son factores
Mayor variación en la clasificación	Significado de comparación no es claro	El incremento más fuerte del IDH para México se observó en la década de los años 90, cuando este indicador incrementó cinco por ciento.
Saber de los gastos nacional en servicios locales	crean sentimientos limitantes que nos impiden realizar la unidad fundamental que existe entre todas las personas	El grado promedio de escolaridad en México es de 8.6 años, el equivalente al tercer año de secundaria sin concluir. En este rubro México se ubicó en el lugar 101 de 189 países.
Acceso a seguro de agua potable	Lento desarrollo y pobreza	México se encuentra en el lugar 74 de 189 países en cuanto a desarrollo humano

1.2 Postulados del hombre en el humanismo

Ventajas	Desventajas	Interesante
Es más que la suma de sus partes	Muchas teorías y confusiones a la hora de comprensión de algunos artículos	El enfoque humanista que pretendía que el ser humano se comprendiera más así mismo encontrándole un sentido de vida a su existencia.
Lleva a cabo su existencia en un contexto humano	Rechaza el innatismo	Esta teoría permite descubrir formas de comportamiento del hombre ante un estímulo que puede dar ciertas respuestas
Tiene capacidad de elección	Trata de conductas adquiridas	Aportación al estudio del comportamiento humano
Es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y la comprensión de significados	Estudia el síntoma no la causa	Formula leyes que nos permite preceder de la conducta
Muestran un particular afán por centrarse en la persona, su experiencia interior, el significado que la persona da a sus experiencias	La naturaleza no es reductible a simples comportamientos observables	Estudia y analiza problemas, enigmas de una manera teórica y experimental de la cual tiene soluciones
Enfatizan las características distintivas y específicamente humanas como son la creatividad, autorrealización, decisión, etc.	Adopta el método científico método vida de estudio	En el aprendizaje en el modo del ser la calidad es superior no solo son recipiente donde se almacena los conceptos.
Mantienen el criterio de significación intrínseca a la hora de seleccionar los problemas a investiga	Afirmación de que las personas responden a las condiciones de su entorno	Los resultados de laboratorio coinciden con los resultados obtenidos
Se comprometen con la dignidad humana y se interesan por el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona	Desconocimiento de la capacidad volitiva de las personas para responder con inteligencia, resolver problemas	Prepara al individuo para desempeñar la tarea que deba realizar en la sociedad.
Se especializa en el estudio mediante observación	Desconocimiento de enfrentarse a la vida y ciertas situaciones	Puede moldear el carácter para acercarlo al carácter de la sociedad
El refuerzo es la base para regular el comportamiento	Crea que la manera en que hacemos las cosas o actuamos es la única forma correcta	Estudia la conducta humana personalidad y relaciones interpersonales

